

DOI: 10.18572/2072-3644-2022-2-35-39

Принцип эффективности государственных (муниципальных) закупок: вопросы реализации и направления реформирования

Лайченкова Наталия Николаевна,
доцент кафедры государственного правового регулирования экономики и кадровой политики
Саратовского государственного технического университета имени Гагарина Ю.А.,
кандидат юридических наук, доцент

nata800@yandex.ru

В связи с необходимостью поиска новых путей оптимизации национальной экономики требуется научно обоснованное реформирование действующего законодательства, в том числе и в сфере государственных (муниципальных) закупок. С целью внесения предложений о реформировании положений Закона № 44-ФЗ в статье проведен анализ особенности реализации принципа эффективности в контрактной системе. Доказана взаимосвязь принципа эффективности использования бюджетных средств с эффективностью осуществления закупок. Сделан вывод, о необходимости научно обоснованного разграничения отдельных видов эффективности в рамках контрактной системы.

Ключевые слова: эффективность, эффективность использования бюджетных средств, государственные (муниципальные) закупки, эффективность осуществления закупок.

The Principle of Efficiency of Public (Municipal) Procurements: Implementation Issues and Reformation Areas

Natalia N. Laychenkova
Associate Professor of the Department of State and Legal Regulation of Economy
and Human Resource Policy of the Yuri Gagarin State Technical University of Saratov
PhD (Law), Associate Professor

Due to the need to find new ways to optimize the national economy, a scientifically based reform of the current legislation, including in the field of state (municipal) procurement, is required. In order to make proposals on reforming the provisions of Law No. 44-FZ, the article analyzes the specifics of the implementation of the efficiency principle in the contract system. The interrelation of the principle of the efficiency of the use of budgetary funds with the efficiency of procurement is proved. It is concluded that there is a need for a scientifically based differentiation of certain types of efficiency within the framework of the contract system.

Keywords: efficiency, efficiency of use of budgetary funds, state (municipal) procurement, efficiency of procurement.